



BANESCO SE UNE A LA CAMPAÑA DE LA FUNDACIÓN AMIGOS DEL NIÑO CON CÁNCER

Bajo el lema “Apadrina un niño con cáncer en Navidad”, la Fundación Amigos del Niño con Cáncer invita a sumarse a su campaña por la recaudación de fondos. Los clientes Banesco y demás interesados pueden hacer su aporte a través de la cuenta de la Fundación.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- se une a la causa de la Fundación del Niño con Cáncer, apoyando su campaña “Apadrina un niño con cáncer en Navidad”.

A través de esta iniciativa, más de 400 pacientes oncológicos podrán beneficiarse con la cobertura de los costos de sus tratamientos, gracias al aporte de los clientes Banesco y demás interesados, a través de la cuenta de la Fundación Amigos del Niño con Cáncer.

Durante todo el mes de diciembre y hasta el 30 de enero de 2024, la institución estará recibiendo los aportes en:

Fundación Amigos del Niño con Cáncer

N° 0134 0031 8503 1307 0131

RIF J-31193531-2

Pago Móvil

Banesco

0412 6024722

RIF J-31193531-2

La Fundación Amigos del Niño con Cáncer es uno de los aliados sociales de Banesco, cuya relación data de 2005, y que desde hace más de 36 años mantiene una labor ininterrumpida de atención y cuidado a pacientes oncológicos de 0 a 18 años edad, y sus familias. Este año, Banesco hizo un aporte que contribuyó a la compra de medicamentos antineoplásicos y de soporte para ser utilizados en tratamientos de 100 pacientes.

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene un Programa de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.